

飯高中だより No.8

～ふるさとを愛し、深く考え、共に伸びる～

令和 7年 12月 22日



良いお年をお迎えください 😊

冬休み 12月24日～1月7日

令和7年もあとわずかです。明日から15日間の冬休みに入ります。何かとイベントごとが多い年末年始ですが、暴飲暴食を避け、生活習慣を整え、健康に安全に1日1日を大切に過ごし、有意義な期間にしてほしいと思います。また、家族や久しぶりに会う親族、友達と楽しい時間を過ごしてください。

3年生は入試に向け、最後の準備をする有効な時間です。今までの学習を振り返り、自信をもって入試に臨める体制を整えてほしいと思います。

冬休みのしおりを配布しましたので、よく読んで、計画的に課題を進めてください。生活面では、交通事故やSNSトラブルや事件に巻き込まれる等、心配事は尽きませんが、ご家庭で交通安全や情報機器の使い方について改めてお話ししていただき、子どもたちが安心して過ごせるようにお願いします。

令和8年が始まります。令和7年を振り返り、新鮮な気持ちで抱負を考え、1年間実行するぞという決意と希望に満ち溢れた新年を迎えてください。ちなみに私は毎年、元旦午前6時から剣道の初稽古をし、初日の出を拝み、子どもたちや指導者とともに新年を迎える喜びを感じています。令和8年は剣道連盟の稽古始めて日本剣道形を披露しなければならないので、すでに緊張し、稽古に励んでいます。

生徒のみなさんが充実した冬休みを過ごし、かけがえのない思い出が刻まれることを心から願っています。1月8日には清々しく、新鮮な気持ちで、再会しましょう。

保護者のみなさま、地域のみなさまには物心両面で多大なるご協力、ご支援をいただき、ありがとうございました。みなさまのおかげで、飯高中学校の生徒たちは健やかに成長しています。令和8年も引き続きよろしくお願ひします。よいお年をお迎えください。



飯高中学校区人権フォーラム



12月11日（木）に飯高中学校区人権フォーラムを開催しました。毎年12月に香肌小学校、宮前小学校の6年生と本校全校生徒が集まり、人権について考え、意見交換をする場です。地域の人権擁護委員のみなさんにも来ていただきました。

今年は「子どもの人権・SNSについて考えよう」をテーマに松阪市教育委員会の中西康樹先生を講師に迎え、講演をしていただきました。その後、自分たちの身近な問題として捉え、小中学生が一緒にグローブで話し合いました。

LINEの文章によって相手を傷つけたり、差別につながったりすることを再確認しました。そしてアップロードするときの注意事項、自分自身のスマートフォンの使い方を振り返り、真剣に考えることができました。中学生が小学生をリードして話し合う姿は本当に素晴らしいです。各グループの発表も堂々とできていました。小学校の先生たちが「中学生はすごい！」と、ほめていますよ。とても嬉しく思いました。

中西先生の話から、人権問題の解消には「想像力」が大切であるということを学びました。何事にも「これをやったらどうなるだろう？」という想像力を働かせて生活を送り、お互いが認め合い、気持ちよく過ごせる学校・社会を築いていきましょう。



連絡と当面の行事について

つながるこころウォーキング

12月23日（火） 今年は保護者・地域のみなさんに広く参加を求めました。一般の部と中学生の部に分かれてフォトコンテストを開催します。お昼ご飯は CS・地域ボランティアの方に豚汁とぜんざいを作っていただきます。



1月の予定

- 8日（木）授業再開 3限授業 給食なし
- 9日（金）平常授業 給食開始
3年生実力テスト
- 12日（月）成人の日
- 13日（火）3年生校外学習（紙すき体験）
- 14日（水）3年生学年末テスト
2年生みえスタディチェック
地域開放型図書館
- 15日（木）3年生学年末テスト
1・2年生補充学習（6限目）

- 16日（金）3年生学年末テスト
- 20日（火）持久走前検診
- 21日（水）45分授業
地域開放型図書館
- 22日（木）新入生説明会（香肌小）
- 23日（金）新入生説明会（宮前小）
- 26日（月）専門委員会 45分授業
- 28日（水）地域開放型図書館
- 29日（木）1・2年補充学習（6限目）

